



## **Gran participación en el Mega Tequio Bienestar Oaxaca Unida Contra el Dengue**

- *El día de mañana, domingo, continuará dicha estrategia*

Oaxaca de Juárez, Oax. 6 de julio de 2024.- En una acción colectiva de limpieza, concientización y eliminación de posibles criaderos del zancudo *Aedes aegypti*, las cuadrillas del personal de vectores de Servicios de Salud de Oaxaca (SSO), personas voluntarias, personal del Gobierno de Oaxaca, autoridades municipales y población se sumaron al Mega Tequio Bienestar Oaxaca Unida Contra el Dengue.

En el primer día de la actividad, la secretaria de Salud, Alma Lilia Velasco Hernández, señaló que brigadas integradas en promedio por 30 dúos de personas, previamente capacitadas, brindaron a la ciudadanía información vital en la lucha contra el vector, consejos para reconocer los criaderos y tomar acción para evitar que se vuelvan activos, así como acciones que forman parte de la estrategia Patio Limpio, entrega de repelente y abate.

Este ejército de prevención dijo, que se sumó al plan emergente contra el dengue recorrió casa por casa de los municipios de Oaxaca de Juárez, Santa Lucía del Camino, San Antonio de la Cal, Santa Cruz Xoxocotlán, San Jacinto Amilpas, San Agustín de las Juntas, San Sebastián Tutla, Santa Cruz Amilpas, Santa María Atzompa y Villa de Zaachila.

Así como Cuilápam de Guerrero, San Agustín Yatareni, San Raymundo Jalpan, Ánimas Trujano, Tlalixtac de Cabrera, Guadalupe Etlá, Miahuatlán de Porfirio Díaz, Nazareno Etlá, San Bartolo Coyotepec, San Lorenzo Cacaotepec, San Pablo Huixtepec, San Pedro Ixtlahuaca, Santa María del Tule y Teotitlán de Flores Magón y San Pablo Etlá.

Anunció que este domingo 7 de julio, continuará la actividad en los mismos municipios para lograr cubrir las colonias de mayor incidencia de casos.

Estas acciones impactarán en el número de casos y hospitalizaciones, al mismo tiempo se empodera a la comunidad para mantener su casa, patio y localidades libres de criaderos, ya que para enfrentar el virus del dengue la conducta individual y familiar juega un rol fundamental, así como las acciones de higiene ambiental en los municipios, concluyó.

-0-